
令和４年度 白川郷学園学校運営協議会 「学校評価」まとめ   

４段階評価（４：十分 ３：ほぼ十分 ２：やや不十分 １：不十分） 

対 象 評  価  項  目 評 価 

学校の 

取組 

①
学校の教育方針は、保護者や地域の方に分かりやすく説明され、学校は、子どもの教育に
熱心に取り組んでいますか。 

３．７ 

② 学校の様子や連絡は、学校便り等により、分かりやすく伝えられていますか。 ３．８ 

 

子どもたち 

の姿 

（学校運営協

議会の目標

から） 

「相手意識を高める」 

③ 子どもたちは、家庭・地域で『あいさつ』ができていますか。 ３．２ 

④ 子どもたちは、正しい言葉遣いで地域の方と会話ができていますか。 ３．２ 

⑤ 子どもたちは、相手の気持ちを考えながらお話や行動ができていますか。 ３．１ 

⑥ 子どもたちは地域において、掃除等の仕事に進んで取り組んでいますか。 ２．６ 

「自己を鍛え、自己を伸ばす」  

⑦
子どもたちは意欲的に授業に取り組んでいますか。 
※参観授業を参考にして回答をお願いします。 

３．４ 

⑧ 子どもたちは、地域や家庭で、進んで遊びや運動をしていますか。 ３．３ 

⑨ 子どもたちは、自分の好きなことに一生懸命取り組んでいますか。 ３．５ 

学校 

安全 

⑩ 子どもたちは、安全で正しい登下校をしていますか。 ３．３ 

⑪ 学校の学習環境や施設は、子どもたちが安心・安全に生活できるように整っていますか。 ３．６ 

行事等 ⑫ 学校行事・学年行事は、内容が適当ですか。 ３．４ 

その他 

ご意見 
⑬

＜子どもたちの様子，学園に対する地域の声、学校運営協議会の取組等について＞ 

・平瀬地区の児童たちに話しかけると少しはにかんだ様にしてちゃんと話してくれます。 

素直な子どもたちだなという印象です。 

・７月の暑い日なのに、後期課程の子は長そで（体操服）を着ているのが不思議でした。 

思春期なのか何なのか…？クーラーが効いているからそれでいいのか…？ 

熱中症も気を付けるというご時世なので、少し気になりました。 

・白川郷学園の教師の方々の仕事量が多いのではないかと気になります。（地域の声もあります） 

・下校時にブロックの上を歩いたり、はみ出て歩いたりする姿を見ることがあるので気になります。

交差点での待ち方も前過ぎて怖いときがあります。 

・ＰＴＡ活動が活発にならないと学校は変わらない。 

     


